

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Mitgliederversammlung der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald

Gast der Mitgliederversammlung des Landesverbandes Sachsen-Anhalt der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** am

Samstag, 1. April 2017, ab 10.00 Uhr
(Jugendwaldheim „Drei Annen“, Drei-Annen 115, 38855 Wernigerode)

sein.

Als ehemalige langjährige Vorsitzende des Ausschusses für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten liegt **Brakebusch** die nachhaltige Bewirtschaftung und der sorgsame Umgang mit dem Wald nach wie vor am Herzen. „Vor allem das Projekt „Waldfüchse“ wird immer wieder meine Unterstützung finden. Sind es doch gerade die Kinder, die ihr Wissen für ihren künftigen Umgang mit dem Wald und Naturschutz dort erlangen“ so die **Landtagspräsidentin**. „Ich zolle allen Engagierten in der Schutzgemeinschaft meinen großen Respekt für ihr Herzblut, das sie mit großer Leidenschaft in die Erreichung der Ziele ihres Vereins hineingeben.“

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung, bei der die Neuwahl des Landesvorsitzenden ansteht, wird **Präsidentin Brakebusch** gemeinsam mit dem neuen Vorsitzenden und der Waldkönigin um **14.00 Uhr**

„Drei Bäume für Deutschlands Einheit“
auf dem Areal des Jugendwaldheims

pflanzen.

Mit dieser bundesweiten Aktion entstehen wachsende Gedenkorte aus jeweils drei Bäumen (Buche symbolisch für die ehemalige Bundesrepublik, Fichte für Ostdeutschland, Eiche für das wiedervereinigte Deutschland).